

Le président des Émirats arabes unis déclare que le changement climatique est le défi le plus important au monde

Image not found or type unknown



Dubaï, Dec 1 (RHC) Le président des Émirats Arabes Unis (EAU), Sheikh Mohamad Bin Zayed Al Nahyan, a déclaré aujourd'hui que la COP28 se déroule à un moment où le monde est confronté à de multiples défis, dont le plus important est le changement climatique.

M. Al Nahyan, qui a ouvert le Sommet sur l'action climatique, dans le cadre de la 28e Conférence des Nations unies sur le changement climatique 2023 (COP28), a rappelé que les Émirats arabes unis ont fait leurs preuves en matière d'action climatique et qu'au cours des dernières décennies, ils ont développé

leurs capacités dans le secteur des énergies renouvelables et des énergies propres.

"Nous avons établi une trajectoire nationale vers le zéro net d'ici 2050. Les Émirats arabes unis se sont engagés à réduire leurs émissions de 40 % d'ici à 2030", a-t-il révélé.

Il a précisé qu'à ce jour, ils ont investi 100 milliards de dollars pour financer l'action climatique, en se concentrant sur les énergies renouvelables et propres, tout en annonçant un engagement à investir environ 130 milliards de dollars au cours des sept prochaines années.

Il a ajouté qu'en prenant en charge l'organisation de la COP28, ils se sont engagés à rassembler le monde pour travailler et obtenir des résultats, ainsi qu'à trouver des moyens pratiques d'accélérer la transition mondiale vers une croissance économique durable.

Le dirigeant émirati a prévenu que le manque de financement est depuis longtemps l'un des plus grands obstacles aux progrès de l'action climatique mondiale.

"Je suis donc heureux d'annoncer la création d'un fonds de 30 milliards de dollars pour les solutions climatiques mondiales. Ce fonds est spécialement conçu pour combler le déficit de financement de la lutte contre le changement climatique, en garantissant la disponibilité, l'accessibilité et l'abordabilité à grande échelle", a-t-il souligné.

Ce dernier, a-t-il ajouté, vise à stimuler l'attraction et l'investissement de 250 milliards de dollars d'ici à 2030.

Avant de conclure, il a rappelé que le cheikh Zayed bin Sultan Al Nahyan, père fondateur des Émirats arabes unis, croyait en l'amour de la terre et au respect de la nature tout en établissant des moyens de conserver ses ressources.

Conscient que la véritable richesse des nations réside dans leur population, il a travaillé main dans la main avec celle-ci pour prendre soin de la terre. Nos réalisations d'aujourd'hui témoignent de son engagement à forger un avenir meilleur, a-t-il souligné. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/340979-le-president-des-emirats-arabes-unis-declare-que-le-changement-climatique-est-le-defi-le-plus-important-au-monde>



Radio Habana Cuba